



Gerardo Pérez Sánchez

Doctor en Derecho y profesor de Derecho Constitucional de la Universidad de La Laguna



Reflexiones sobre los retos de nuestra democracia

Nuestra Constitución **cumple cuarenta y seis años de vigencia** y, como cada seis de diciembre, procedemos a recordar y celebrar el hito que supuso nuestra transición, cambiando de forma pacífica de un modelo dictatorial a uno democrático. Con sus luces y sus sombras, ese periodo dio inicio a **una de las etapas más meritorias de la historia constitucional española**. Celebremos, pues, todo lo bueno, que es mucho, pero reflexionemos también sobre los fallos y desviaciones que en estos casi cincuenta años se han producido o se están produciendo.

No podemos caer en la tentación de considerar que la lucha por la libertad, los derechos fundamentales y la democracia concluyó con la publicación en el Boletín Oficial del Estado de nuestra Constitución. Debemos **cuidar, apuntalar y mejorar constantemente ese modelo**, porque los desafíos en contra de los ideales y principios constitucionales no han desaparecido y porque el ser humano tiende a tropezar dos veces en la misma piedra.

Existen datos objetivos

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |